



11月に入り、少しずつクリスマスの取り組みが始まっています。お部屋には、クリスマスの飾りが飾られ、毎日の礼拝では本物のろうそくに火を灯して、クリスマスまでの期間を楽しみに過ごしています。クリスマス会では、今年度は「クッキーどうぞ」という劇遊びをします。クリスマスの夜、クッキーが焼けるいい匂いにつられて「ピーンポン」と次々と動物が訪問してきます。「一緒に食べよう！」とみんなで食べようとするたまた、「ピーンポン」と、次々と訪問してくる動物たち。最後は「クッキーが足りない！」どうやって解決するのかはお楽しみです♡  
すぐに役決めをするのではなく、いろんなやってみてみたい動物に変身して、リトミックのように表現遊びをしました♪1つの役をずっとお気に入りやっている子もいれば、「今日はこの動物！」と毎日違う動物を選ぶ子も。そうしてなりきって表現することの楽しさを皆で味わいました。様々な動物になりきって遊んだ後、ひとつ好きなものを選んで当日の役を決めます。時には、「やりたくない」という気持ちになることもありますが、その気持ちに寄り添いつつ、クリスマス会では24人揃って劇遊びができた良いなと思っています。当日は、お客さんもたくさんいて、運動会に比べて静かな状況での劇遊びになります。カメラや温かいまなざしが一気に舞台へと集まるクリスマス会は思っている以上にドキドキします。その緊張を隠すためにふざけてみたりという様子があるかもしれませんが、その姿も含め、一緒に楽しんで下されば嬉しいです♡不安な様子などあればまたいつでも共有して下さればと思います！

クラスで取り組んでいること

☆風邪が流行っています！  
・咳やくしゃみをする時は口に手を当てる。  
・鼻水が出たら自分でかむように伝えています。  
  
☆鼻は片方ずつかめるように、お家でも励んでみて下さい♪

今月の聖句

「成長させてくださったのは神です。」  
(コリントの信徒への手紙Ⅰ 3章6節)

今月の歌

♪ シンデレラのスープ  
  
1.2.3 チャチャチャチャ カボチャのスープ  
ママがつくった じまんのスープ  
みんなよろこぶ おしゃれなスープ  
ミルクをたっぷり おいしいスープ  
  
シンデレラのぼしゃ カボチャカボチャ (×2)  
  
タンポポいろした シンデレラのスープ  
チェリーをひとつぶ シンデレラのスープ  
じゅもんはないしょの シンデレラのスープ

今月の賛美歌

♪ ひとりひとりのなをよんで  
1.ひとりひとりの名を呼んで 愛して下さるイエス様  
どんなに小さな私でも おぼえてくださるイエス様  
2.ひとりひとりを愛されて 嬉しい時にはよろこびを  
悲しい時にはなぐさめを あたえてくださるイエス様

寒天遊び



クランツのろうそく消し

アドベント

寒天作りはより手軽にと熱湯をつかって作りました。何個か固まらないというバブニングもありましたが、少ない量をみんなで分け合って遊びました♡

ぶにゆぶにゆとした独特の感触。「きもちわるい！」と言いつつも楽しそうにカップに入れてたり、ライトで照らしてみたりして遊びました！

先月のバタフライピーを使った色水遊びが発展し、実験をした時にバタフライピーを飲んだり食べたりできることを知りました。そんな話をしていると、次の日バタフライピーのゼリーのレシピを持ってきてくれた子がいました。「バタフライピーのお茶も入れて、ゼリーも作ってカフェ屋さんを開こうよ！」「職員室の先生にお疲れっていつて渡したい」「おうちの人にあげたい！」「こうさぎさんを招待したい！」と大盛り上がり。しかし、よく調べてみるとバタフライピーにはアレルギーを誘発する成分が含まれていることが分かりました。(調べていただいたのにすみません。レシピのご協力ありがとうございました！)「どうする？」と聞くと、「食品サンプルを作るのはいかがでしょうか？」「かき氷のシロップでやったらいいやん！」「紅食って私知ってるよ！」(食紅ですが…(笑))と次々とアイデアが出たので、まずはバタフライピーの色水を使って寒天を作り、感触遊びをしてみることにしました。

遠足 (深北緑地)

子どもたちがずっと楽しみにしていた遠足。たくさん遊んで、皆でお弁当とおやつを食べて大満足の子もたくさんでした！



ゼリー屋さん

寒天遊びをした後、「これをゼリーに見立ててゼリー屋さんをするのどう？」と子どもたちに提案してみました。「やだ！」「本物のゼリーがいい！」と子どもたちからどうしても本物のゼリーでゼリー屋さんをしたいという熱意が伝わってきました。誰にあげるか、いつするか、どこでするか、何を準備するか等々。何度も話し合いを重ね、こうさぎ2組さんを招待することに決めました。



③お金作り  
厚紙にアルミホイルを巻いて本物っぽくしました！

①ゼリー作り

⑥準備♪

⑤看板づくり

よっぽどたのしかったのか、後日、積み木でロケット公園を再現する姿もありました♡

④招待状も作りました♪

「いらっやいませ〜」と優しく目線を合わせる姿に成長を感じました。こうさぎ組のお休みの子を心配する優しい姿もありました。

②こうさぎさんと自分たちの分を取り分けて食べる  
大人が切り分けるのではなく、グループごとに相談して分け合っていました。「誰かが悲しい思いをしないように」とだけ伝えると上手に分けていました！果物を先に分けているグループ、1個ずつ切れ目を交代で入れるグループ、「ちょっと入れすぎ！僕の分なくなるよ！」と自由に話しながら分けるグループ、「おかわり〇回ずつね」と、グループにより様々。大人が間に入らずとも、それぞれ子どもたちなりに考え、伝えあう姿がありました！中には自分の好きなフルーツをまず自分に盛るのではなく、「こうさぎさんに入れてあげよう！」とこうさぎさん優先で入れてくれている子もいました！

みかん狩り 雨も心配されましたが、何とか滞れることなく無事に終わりました！「フルーツバイキングやな！」「最高！」「5個食べた！」とのびのび楽しんでいる子、お家の方たちのお土産のみかんをこだわって選んでいる子、いろんな姿がありました！自分の分だけでなく秋の収穫を分かち合って感謝して食べる楽しさを感じてほしいと思っています！



ひかりの子のりまつり

沢山の時間をかけて準備して下さったむつみ会さん、お手伝いに来てくださった方、ありがとうございました！

異年齢交流



こひつじさんにカブラのお家に招待してもらいました！壊れないかドキドキ。「すげえ〜！！」と感動し、後日自分たちでも作ろうと試みていました！

